

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Mande Polres Cianjur, Briptu Soni Isro, Sambangi Pangkalan Ojeg untuk Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Keselamatan Berlalu lintas

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Apr 12, 2024 - 21:57



Polres Cianjur Polda jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Mande, Briptu Soni Isro, terus aktif dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran akan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) serta keselamatan berlalu lintas. Kali ini, Briptu Soni Isro melakukan kunjungan ke pangkalan ojeg di Desa Jamali, Kecamatan Mande, sebagai bagian dari upayanya untuk menyampaikan pesan-pesan penting kepada para pengemudi ojeg dan warga sekitar. Jum'at (12/04/2024).

Dalam kunjungannya, Briptu Soni Isro menyampaikan berbagai pesan kamtibmas kepada pengemudi ojeg. Ia mengingatkan mereka untuk selalu berhati-hati dan mematuhi peraturan berlalulintas saat mengantarkan penumpang. Hal ini dilakukan dalam upaya mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas dan memastikan keselamatan semua pihak.

Selain pesan kamtibmas, Briptu Soni Isro juga mengajak pengemudi ojeg dan warga sekitar untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Ia mendorong kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kegiatan seperti ini merupakan salah satu wujud dari peran Bhabinkamtibmas dalam mendekati diri dengan masyarakat, mengumpulkan informasi tentang situasi kamtibmas, dan memberikan edukasi yang diperlukan. Diharapkan, melalui komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, dapat diciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.

Kapolres Cianjur melalui Kapolsek mande IPTU Dadeng, dalam kesempatan ini, mengatakan, "Kunjungan ke pangkalan ojeg ini adalah salah satu bentuk upaya kami dalam menciptakan kesadaran akan kamtibmas dan keselamatan berlalulintas. Kami ingin memastikan bahwa para pengemudi ojeg dan masyarakat sekitar memahami pentingnya berlalu lintas dengan aman dan tertib. Kami juga selalu siap mendengarkan masukan dan keluhan dari mereka untuk meningkatkan situasi keamanan di wilayah ini." Ungkap Kapolsek